

バストス週報

No 1433, BASTOS, 14 de OUTUBRO de 1974. O PROGRESSISTA, REG. N.º 4595
SÃO PAULO, A.P.
第1433号 昭和四十九年十月十四日発行
Director Koiti Mori
Redator Shion Oda
Bua Pres. Vargas 188
C.Posta 112
Fone: 40 BASTOS C. P.
Anual Cr. 40.00 Adiant.

断崖不_レ安_レ

42

人生にも国家にも不安というものがある。ここでいう不安とは心配、杞憂、不安定とい。たようなものを指すのだが、個人でいえば、家庭的にも事業面にも不安がなく大平穡な身分の人もあるうし、家族に病患があり、仕事のことでも悩みをもつて苦悶する人もある。国家でいつも、日本のように急速な工業成金全国にまつこすき不安は漂うを見てよからう。

政治不安

国内政治不安定な国に、最近ポルトガルがあろ。今年の三月頃から左右両派の抗争がつづき、アフリカの植民地に独立熱が起り、それが三ヶ所ぐらい一べんに轟起したので、ポルトガル政府では反乱軍を鎮めるために出兵する騒ぎとなつたが、本国の政情が乱れていろので、植民地争乱鎮圧どころの騒ぎではなくなつたらしい。

大統領スビニア将軍派は若手将校に突き上げられて辞任し、ゴトメス将軍が後任に指名された。(九月三十日)スビニアは、去る四月二十五日クデータによつて前政権にとつて代わるものであるが、左派の台頭が目立ち、辞任に到るまで政治不安はかくしようもなかつた。

尚、ポルトガルのコンサルベス首相はそりまた政局をづける模様。新聞の朝するところでは、同国の政権は左右対立と政権をめぐる抗争のようである。

○アルゼンチンもペロン力きあとは、ペロン党内の左派がテロをくり返し、政情頗る不安の模様である。同國の陸軍総司令官アレンドロ将軍は、テロ組織に向て警を発してアルゼンチンをテロにより混乱に陥れ、政権を握ろうとする勢力に対することは、軍の力を以て鎮圧の用意がある」と云い、マリア・ペロン大統領も同じく政府は全力を挙げて破壊運動と暴行を主張する声明を行つた。ちょうど一年であつたか、日本赤軍が浅間山

CASA TARODA

郵便函 設置
セーロモ販売

南大河州名産シリ(蟹)
が冷凍されて入荷しております
是非一度御賞味下さい

何でも揃う安い店!



スペルメルカード

電話 416番
郵函 51番

太郎田屋嘉吉問

事件を起して大きさになつたことがあらが、アルゼンチンの国内農業は、あれを数百倍拡大したようなものではなづらうから「内戦完全の様相」というから多少大きさが表現の様にも思われるが、もし軍隊が二つに割れたり、ほんとうの内戦になるだろう。

○現にベトナム、カンボジヤなどは、ほんとうの内戦状態であり、内戦の原因は、例外なく左右抗争、民主と赤化斗争である。もつとこれを分析すると、為政者が堕落、不正、腐敗が共産分子に侵蝕される大きな盲点であるようにみえる。人民がそういう為政者に嫌を覚えた時が一番危険であろう。

○尤もチリの如きはアリエンシテ共産内閣が選挙によって成立する国家であった異例もあったが、遂に軍部の反対にあつて、たたき潰されるという、新例もあるから、政治の客觀情勢も画一できぬい处に複雑難味がある。

○南米朝鮮の元大統領、李承晚は日本の敗戦によって、ころがり込んだ政権も、

内政不安

アメリカ元民主国であった筈だが、民主とは名ばかり、こちこちの専制國だつたようだ。李承晚ラインの一例でも判るよう。に、領海問題など自分の都合のいいよう一方的に規定してしまつて、日本の漁船がラインに近づくと看視船に拘縛させ、当時何百艘という日本漁船がひどい目にあつてゐる。

李承晚といふのは日本帝國時代に不逞鮮人としていびうれたので、その怨みを報復手段によつて晴したといえなくもない。こういう人物だから、学生運動圧力も強く、遂に学生運動の盛り上りから、大統領の座から立ち去つた。

○次に立つたのが朴正熙だ。この人は軍人上り、李よりいくらか増しと思われたが、大統領の座についてみると、やはり專制主義が濃厚で、憲法を次々と改正し、終身大統領におこまつてしまつた。

第一真の民主主義といふものは、大統領であれ、知事であれ、議員であれ、一定の任期があつて、それが満期になつたとき、再選されるにしても、選舉といふ一統領は終身制にしたのか、するような方法にしたのか、任期はあつて無き如しである。

それに不服をとなえる運動や、デモストレー・ションは一切禁止されていろし、押して履行すれば逮捕され、軍法會議によつて死刑を含む極刑に処せられる。これでは徳川時代の幕政とちよつともかわつたところはない。朴君にいわせれば、北朝鮮の全曰成と張り合う為には、そういった実権をもたねばならぬだろう。それなら一そく、民主の看板を降ろし、共産國になればよい。

○このように嚴重な拘を設けておけば、朴政権は絶対に安全であるが、その鉄柵内へピストレを打ち込んだ在日朝鮮人がいた。弾丸は大統領に当らず、側にいた夫人を例にしてしまつた。こうした非常手段は将来くりかえされるかも判らない。

○南ベトナムのゲン、チュー大統領もし認じるとサイゴン辺で噂があり、内政は弛むし、解放戦線からは大砲を打ちこまれるし、長年兵亂に苦しみ乍ら、これを克服し得ず、正常に立ち上れないと情けない国だ。

国際不安

現在停戦情態にあるとはいえ、いつ段落をかけられるかと普段の戦時体勢を崩すことのできない国にイスラエルがある。アラブ側を代表するようにエジプトのサダト大統領は、現時のようにイスラエル国との関係が戦時でもなく、平和だ。

アメリカ元民主国であった筈だが、民主とは名ばかり、こちこちの専制國だつたようだ。李承晚ラインの一例でも判るよう。に、領海問題など自分の都合のいいよう一方的に規定してしまつて、日本の漁船がラインに近づくと看視船に拘縛させ、当時何百艘という日本漁船がひどい目にあつてゐる。

李承晚といふのは日本帝國時代に不逞鮮人としていびうれたので、その怨みを報復手段によつて晴したといえなくもない。こういう人物だから、学生運動圧力も強く、遂に学生運動の盛り上りから、大統領の座から立ち去つた。

○次に立つたのが朴正熙だ。この人は軍人上り、李よりいくらか増しと思われたが、大統領の座についてみると、やはり專制主義が濃厚で、憲法を次々と改正し、終身大統領におこまつてしまつた。

第一真の民主主義といふものは、大統領であれ、知事であれ、議員であれ、一定の任期があつて、それが満期になつたとき、再選されるにしても、選舉といふ一統領は終身制にしたのか、するような方法にしたのか、任期はあつて無き如しである。

それに不服をとなえる運動や、デモストレー・ションは一切禁止されていろし、押して履行すれば逮捕され、軍法會議によつて死刑を含む極刑に処せられる。これでは徳川時代の幕政とちよつともかわつたところはない。朴君にいわせれば、北朝鮮の全曰成と張り合う為には、そういった実権をもたねばならぬだろう。それなら一そく、民主の看板を降ろし、共産國になればよい。

○このように嚴重な拘を設けておけば、朴政権は絶対に安全であるが、その鉄柵内へピストレを打ち込んだ在日朝鮮人がいた。弾丸は大統領に当らず、側にいた夫人を例にしてしまつた。こうした非常手段は将来くりかえされるかも判らない。

○南ベトナムのゲン、チュー大統領もし認じるとサイゴン辺で噂があり、内政は弛むし、解放戦線からは大砲を打ちこまれるし、長年兵亂に苦しみ乍ら、これを克服し得ず、正常に立ち上れないと情けない国だ。

LUCELIA
Dr. Shinjiti Yamamoto
Ortopedia-Fratura-Reumatismo, Cons: Av. Brasil 989, Fone: 241
Res: Rua Amazonas 1955 Fone: 425 LUCELIA C.P.

聖市医科大学卒業 医学士

診療所 パリスタ線ルセリア市
A.V. ブラジル九八九番
電話 II 二四一一番
自宅 II アマゾナス街一九五五番
電話 II 四二五五番

午前八時半～十一時半
午後一時半～五時半
土曜日 II 正午まで

診療時間

日曜日は休診

山本謹

でもない。もやもや情態であることは吾等には耐えられぬ」と警告している。
昨年十一月エジプトとシリアは同時にイスラエル攻撃に踏み切つた。不意を突かれたがイスラエルは、よく攻防に耐えた。しかし、数年前の六日戦争とは異なりえられたがイスラエルは、ソ連式の堂々たるもので、イスラエルも聴き難い立場である。兵器さえよければ大体対等に戦えることが証明された。

昨年の中東戦争で消耗された戦車をはじめとする各種の兵器は、現在補充され、益々強大となる。こゝろとしいうことだ、口振りだつたが、現在では、はつきり返さなければ大体対等に戦えるれるだろう。

○アラブ側は失地回復の名分があり、ゴラン高原や、シナイ半島を返せといふ。イスラエルは、最初からうちには返すようないじめとされるが、現在では、はつきり返さなければ大体対等に戦えるれるだろう。

○アラブ側は失地回復の名分があり、ゴラン高原や、シナイ半島を返せといふ。イスラエルは、最初からうちには返すようないじめとされるが、現在では、はつきり返さなければ大体対等に戦えるれるだろう。

イスラエルは、本国の保護を受けて小乙する決心らしい。シリア、エジプトの両組織の外に、パレスチナ、ゲリラという、地下漂流中の民族があり、これがテロ組織でイスラエルとしよつちゆ战斗机をくりかえすので、いつかは或いは近い将来、三つ巴となつて、戦争がくりかえされるだろう。

○国際情勢の不安定な個所は外にもあるだろうが、中東問題が現在不気味な静寂を保つてゐるのが目につく。

物価不安定

日本の狂乱物価は再燃するか？・大平蔵相の見透しでは、金融引締めとの他の緊急処置で、年末から年始へかけて日本経済は一応おちつきを見せるだろうとの事だが、アラブ石油の減価がない限り、そう簡単に物価平穏とはならないだろうという。福特米大統領がアラブ産油国に対する警告を発したとき、警告が上り、一騒動もち上るかと思われたが、その後どのような外交馳引があつたものか、アラブ側も次第に沈静となる見える。

○あと三十年も掘りつづけると、アラビア湾の石油も底をつくといふから、もうあけるのは、今の内だという考え方が強かろう。

石油に牛耳られてゐる世界経済の不安、こればかりは、今の世、どうすることできぬ各国共通の悩みと不安であろう。

眼科専門医

○ 検眼（遠近視及び老眼）

○ 眼科一般の診療

毎週金曜日十三時より二時迄

Dr. Dr. 龜井カズユキ
Dr. クロビスエシルバ



音

系

アラビアの王様たち(4)

シャルジャ王は白いアラビア衣装の上に、薄茶に金の縁どりのある長いガウンをまとめていた。私が到着した時にマシリスヘレビ・ブレショナルームの入口に立つておられた。宮廷の役人や、地元の新聞記者、テレビカメラマンがゾロゾロとその後に続いた。バハレーンとちがい、この国王とのインタービューはかなり大きなものだつた。広いマシリスの正面に、王と私が並んで座つた。

「正直に申上げますと、シャルジャ王は、日本人にはあまり知られていないのですか？」

「では、これから私があなたのためにシャルジャのかイドをしましよう」と話をきり出すと、王は、「というや、シャルジャの歴史、地理、人口、産業などについて、とうとうと講義をはじめた。

「では、これまで私はあなたのためにシマルジャの歴史をしましよう」と低い声で、表情も動かさず、淡々と語って、説明は統計などもまじえて理路整然としている。

「シマルジャは「東の国」という意味である。アラビア湾の外、オーマン湾に面した東側にも飛び領地がある。人口約七万五千人」――王が考えておられる産業政策は？

石油の生産は？

「今年五月には生産開始なるでしょう。とりあえず生産量は一日七八万桶の予定で、今、漁師たちを組織化しようとしている。ベドウインたちに農業を教える、一定の場所に定着させ努力もしている。これは非常にむずかしい。遊牧の民であるベドウインにとって、一ヵ所に定住するのは、想像以上に苦痛なことの方です。」

石油収入は福祉施設の整備に

「日本との関係は？」

「ジャパンラインがここから日本へ石油を運んでいくことになつてします。昨年まではゼロに等しかつたシャルジャの石油収入は、初年度の今年でさえ、千八百八十万桶へ約五十六億四千万円と見込まれてゐる。三年後の一九七七年には、一億一千八百万桶までにはね上がる計算だ。」

そんなに莫大な石油収入を、どのよ

「にお使いになるのですか、
人々の生活レベルの向上のために使い
たい・人間らしい生活をこの国の人たち
に与えてやりたい」

農業簿記代行 養鶏家の農業簿記を代行

人間らしい生活とは？　せいたくな生活とまではいかなくても、病院や学校をもつて建て、テニスクラブとか、スイミングクラブとかのようないソシアルクラブをたくさん作って、国民にもっと楽しみを与えてやりたい。石油は限られた資源なのだから、将来

性のある産業に投資することも考え方の一つである。連邦の運営についでは、各国の足並みがそろわなかつたり、いろいろむずかしあし問題が生じるのは、という質問に対しては、「即座に「どんな統一も必ず力になるものです」と答えた。

王様は農業の専門家ださうですが、國民に農業の指導はなさうないのですか。私の専門は農業技術、特に肥料の方面なのです。私は新しい世代の人間だから、農業に対する新しい考えはもつてゐるしかし原則として、彼らのやり方に口をはさまないことにしている。人間は自分でやつて失敗したうあきらめろが、私にいわれてやつて、もし失敗したら、きつと皆、私を責めるだろうか

うね」へ英い）
それから「実は」とスルタン王は、
んな失敗談をきかせてくれた。王はかね
がね外国生活の経験から、トマトなどの
野菜を、味だけでなく、みかけも美しく
作るべきだと考えていた。西洋人は野菜
や果物を買うとき、高くとも、見た目が
美しく、きずやシミのない方を買つてい
く。同じ作るなら、そういうものを作る
方が利益率が高いのではないかと考え、
やつてみたところ大失敗だつた。
「この土地の人たちは、トマトの皮が汚
れていようと、キュウリが曲つていよう
と、いつもおかまいなく、安い方を買
うらしいのです」と、王はおかしそうに
笑つた。「王様高法」というのだろうか
、それで今度は、水を自動的に農場にま
く方法を考えている。農業の近代化は私
の生涯の課題としてね……」
農業の話になると話しぶりにも熱か入
てくる。

大臣も乞食も區別せず民の声を聞く
シャルジャは観光地としてはどうな
のでしょう？

私は大いに観光客に来てもらいたいと
思つてゐる、アラビアにはアラビアの名
物がある。例えばラクダだ。だいぶ前、
あるアメリカのビジネスマンが私を訪ね
て、ラクダを是非見たいといいだした。

ORGANIZAÇÃO RIO BBANCO - S/C.
ADVOCACIÁ CONTBILIDADE E DESPCHOS

農業簿記は養鶏家にとつてはなかなか大仕事です。専門的知識を要しますので、当務所におまかせください。農家の余暇では記帳がおくれ勝ちになりやすい。すでに多数の方々の帳簿をお預りしておりますが、今後百家近くの養鶏家の帳簿をお預りする用意がありますので、所得税の基礎となる大事な問題ですから、皆様そのおつもりで農業帳簿をおまかせを願います。当事務所へは毎土曜日アウシトール池田博氏が官庁に提示する監査をして正確なることを保証することになります。

フレジデンツ・ヴァルガス街一八九番
石川法律会計事務所

郵函二一〇三番

電話一〇八番及二〇五番

「アラビアまできてラクダを見ずに帰るなんて」と嘆くので困つてしまつた。そのことがあつて以来、私はお客様に宮殿でラクダを飼うことにしてた。今、全部で七頭いる。

王はちよつといたずらっぽうに、目をくりくりさせた。

「そこで私は考えた。外国人がアラビアといふと、まず頭に浮べるのが、『砂漠とラクダ』だ。そういう外国人のエキゾチズムを満足させるツアーを考えたらどうであろう。

アラビア風のホテルに泊り、アラビアスタイルの食事をし、時にはキャラバンや砂漠の生活も味わい、ラクダに乗つたりもできるようないい、二年後には、シャルジマはきっと、あなたもじっくりするような観光地に変つていろ善です。」話がマジュリスのことになつた。マジュリスとは、王の接待室のことだ。それが転じて、『民の声を聞く部屋』時には、民の訴をきくこと、そのものの意味にも使われる。

バハレーンの国王が毎週金旺日の午前中を、こうした時間に当てているのも、このマジュリスの伝統を守つてゐるためである。シャルジマの国王も例外では無い。

5
御 禮

今般当地バストスに於いて、東芝チームを
迎え、日伯親善野球大会開催に当り市長、
市議会議長さんを始めとして、市役所市議
の方々、日会役員、各区長さん並びにバス
トス及び近在諸市の組合商社方に御協力を
賜り、役員一同厚く御礼申上げます。

又選手民宿に際しましては谷口様、信太様
水馬様、大倉様、豊島様、石稿様、岡本様
板垣様、弓削様、加藤様、以上九軒の方々
には特別の御配慮を頂き又ゴルフクラブに
於ては大変な御便宜をいただきました事を
重ねて御礼申し上げます。

尚大会当日は好天に恵まれ週間中にも拘ず
まずまずの成績を上げ得ました事は偏に大
会委員の方々の御盡力並びにウニオン男女
青年団の方々の御協力が有れば「そと茲に
厚く感謝の意を表し今後とも宜數くお願ひ
しこ御礼の言葉に代えさせて頂きます。

大 会 委 員 長

バ ストス郡体育局長

島 西

浦 龍 本

太

昇 徹

A G R A D E C I M E N T O

マジュリスについて説明して頂けますか。

「國民が自分たちの力では解決できない問題を私のところに持ちこむのです。乞食であろうと、大臣であろうと、区別はしない。だれでも私のすぐとなりに座り思ふことを喋べるのです。私は月に二

回、こういう日を定めている」

「どんな問題を持込まれるのですか。

「部落間の争いとか、水利権争いとか、復讐で困難な問題が多いのです。結婚の相談にくるものもあれば、離婚問題を持ち込むものもいる」

「お忙しい王の身によくそのようなことをなさいますね」

「私はシャルジャの國民のことを全部一族と考えている。家族が困つていて、それが王としての私の役目です」

「今後、もつと人口が増え、生活が複雑になつても、この制度をお続けになるつもりですか」

「自分のプライベートな時間を減らしてこの伝統は可能な限り守つていきた

いと思う」

最後にアラブの王の一人として、どうぞの長である私は助けねばならない、

「まだかつて、そのようなことを考えたこともない」と答えた。それから、

「私は、このよくな地位につくとは夢にひ考えていたかった」

「本当は、一生農業の研究に打ちこむのか要だつたのです。学生時代はフットボーラーやバレー、ボルに興じ、自由で楽しめた。王位についてからは、そういう楽しみはない。好きな農業の研究も思うようになれない」

「ただ一つ、私の生き甲斐といえば人々に少しでも多くのサービスを提供することだろうか」

「物静かな学者タイ・ブの若き国王の目は、思いがけなく憂を含んでいたように思われた。(ハヘンヘッサク)

マナウス 近

会 腹

高保義元先生

講師 西サンパウロ教化部長

皆様お誘い合つて御聴講下さいます
よう御案内申上げます

密林の鳥の日覚めにアララ飛ぶ
密林の鳥 明易き船を叫ぶ
アマゾンの船旅に渡せ食に渡せ
アマゾンの蚊蚊巻ひし船一夜

コッコ吸う蝶の育れぬ船室に

柳子細工鰐の細工植切る俗

(アマゾンと熱帯季節)

主催 バストス誌友相愛会



講演会日程訂正の件

十月二十日は誤り、

○十月十七日(木旺日)夜八時
場所 イグレージャ 生長の家

求人

一十五、六歳以上の男女

至急入用

フルマニヤ・ホ・ブル

RETIFICA de MOTORES
OSVALDO CRUZ LTDA.

AV. PRESIDENT ROOSEVELT 902
Fone: 250—Osvaldo Cruz

MOTORES DIESEL e

MOTORES GASOLINA

Serviço Bápido e Grantido

モトル修理致します

ゼンゼルガズリーナ モトル一切

修理迅速丁寧確実

死亡通知並に会葬御礼

前妻、鶴原セキ（七十三歳）儀、脳溢のため去る九月二十一日午后六時長逝いたしましたので、翌二十二日午后四時自宅出棺バストス墓地に埋葬仕りました。依つて生前御心安くして頂きました方々に謹んで御知らせ申上げます。

尚、葬儀に当りましては、御多忙中態々御会葬下され、その上御丁重なる御香料並びに花輪など御供具いただき、誠にありがとうございました。
御礼申上げます。

て取り敢えず御礼申し上げます。

八又卜又中央第三凶

喪主夫鵠原竹藏

故長女の夫 渡部英

夫久喜

長男
貳
原
和
子
喜

次男 鵬原よし子郎

三男 鵬原
三子 郎

四男鵠原四郎

三女酒井ゆり子

四女夫
平江よね
夫子

夫
正
美

夫 ツ
六女 松田 きみ子 広幸

六五男夫鳴原五忍郎正

六男
妻
本
田
久
四
よ
子

アラビアの王様

5

ドバイ国シェイク・ラシード王

かねて皆様の御愛顧を
いただいております

おそらく、去年の日航機ハイジャック事件がなれば、ドバイはいまだに日本人には耳なれない名前であつたに違いない。しかし、中東でドバイの名前を知らないものはまずない。

アラビア湾岸の真珠「一彼らはドバイの美さをこう表現する。『中東のベニス』と呼ぶ人もいる。アラビア湾の水が入江となつて深く陸地に入り込み、まるで運河のような趣きをみせているからだ。ドバイは、このクリークによつて二つに分れている。北側がティラ・南側がドバイ。この二つを結ぶ橋が完成してからも、ドバイ人の多くは、相変わらず昔ながらの小船をこいで、両岸を行き来している。ビルや王宮が水面に影を落す入江の上を、大小無数の渡し舟が行きかう様子は、まさに水の都ベニスのゴンドラにも似て、ローマチックだ。ドバイにはもう一つの顔がある。それは、『中東の香港』ともいわれる国際自由港としての横顔だ。

ドバイは一九六六年、ファテヘ幸運の島と名付けられた油田から最初の石油元見、六九年、生産を開始した。現在一日三十万桶、年間約百四十億円余りの収入がある。

が、この石油が発見される以前から、この国は中東で押しも押されもせぬ貿易大国となつて、商業の中心地としての地位を確立していった。ことに金貿易量は莫大で、世界の金の取引量の四分の一が、ここで賣買されるといふ。ドバイ商人たちは、ロンドンやシンガポールから買った金を倍近い値でインドなどへ輸出する。だからドバイにして一層発展をとげるための軍資金にすぎない。首長国連邦七カ国の中で、仮に石油がないが國をおいてほかにない」。これがドバイ人の誇りである。首長国連邦の他の国の人々は、半分は羨望をこめて、半分は皮肉をまじえてこういう。「ドバイは確かにステキな国だ。だが、あれはもはやアラビアではない」とはいえ、モダンなビルが建ち並び、美しい金細工や、世界の高級品が店先を飾るこの町は、文化あるアラビア湾の人々にとって、やはりあこがれの都なのだ。

PINTOS DE UM DIA SHAVER SHAVING

GRANJA SANO

GRANJA E INCUBAÇÃO
Rodovia Raposo Tavares, km 43
Vargem Grande - Munic. Cotia
EST. SÃO PAULO

バストス販売責任者
ヒントンエド・ハ
西本

強壮で飼いやすい
産卵率最高のピントシェーバ

VENDEDOR

MISHIMOTO

日航機ハイジャックをさせた第三王子

ドバイ国王シェイク・ラシードのご自慢は、四人」と答えた後、王はこうつけ加えた。「これは息子の数ですね。アラブの伝統では、子供の数は息子の数なのだ。ほんとうはこの他に王女が五人いるんだがね」
「子供は四人」と答えた後、王はこうつけ加えた。「これは息子の数ですね。アラブの伝統では、子供の数は息子の数なのだ。ほんとうはこの他に王女が五人いるんだがね」
マクトウム皇太子は連邦の首相、ハムタン第二王子は大蔵大臣、モハメッド第三王子は国防大臣、アハマッド第四王子は国防軍の司令官と、四人の王子たちは連邦政府のそうそうたる地位を独占しており、次代の連邦政府をしよつて立つ優秀なプリンスたちとの評判が高い。
私は特に国防大臣のモハメッド王子に会見を申込んだ。空港のコントロールタワーに泊り込み、徹夜でハイジャック力の説得に当つた。あの時の感想をきいてみたからだ。細い竹をけずつたてて大臣室に座つていた。鋭い目をして、うな枝を片手に、彼はいかめしい顔をして、武人の顔だ。とまた思つた。長兄のマクトウム皇太子が理智的で文人の顔をして、この王子は太い眉毛に濃いあごひげ、見るからにきかん気に見える。

追突

○車の事故には、正面衝突、追突、横転といろいろあるが、一番多いのが正面衝突で、一番車フロントがなくて男性的で立派だ。立派などとほめると吾も否もと正面衝突してくれても困るが、前車を追い抜き、怒々と左り側に出るたとたん、前方から

古つわもの、わしや自慢じやないが、酒のんでいても、キーア握つたら、とたんに酔がきめちまうよ。ただの一回も率のミスはない。何しろ大型の力ミニオンだから、ぼやぼやしとられん、しかし、冷汗をかいたことは何回あるか、向うからわしの方へぶつけてくる奴がある。アツと息をのんで、こつちやがよけるんじや、全くひやつとするよ。

正面衝突、双方とも大損傷、うまく行けば即死、車は大破損。やりそこねても重傷はガランチードだ。

しかし、横転でも追突でも死ぬ率は可なり多く、横転では数年前、階しまれて

驚かれたツヤ先生を思い出す。速力の出しすぎで、ツバシ近くで横転し、同乗の女の子は何ともなく、先生だけが不幸だった。横転では畠中アルマンドさんも即死、同乗者の友人二人は何となかった。追突では、夜点灯なしにアスフルタードを施行するトラックトールにぶつかけたペルアがあり、助手席に乗っていた姫井さん(フイ・アソン)の息子さんが即死やはり数年前イアクリ付近の修車だった。

追突では、元バストスに居た田伏さん
の乗っていた甲虫（小型車）運転してい
た人よりも、オ・クルスの先きで前行
の大型力ミニオンに追いついたのはじい
か、速力がついていたので、そのまま力
ミニオンの後部にめり込んでしまい、二
人ととも即死。これも数年前のことであう

○最近では去る十月四日、雨の日だつた
マリ火曜帰りの自家用車、運転には自信
のあるMさんだつたが、前行する中型カ
ミニオンに接近したので、ブレーキをか
けたところ、そのままするすると接触し
てしまい、顎裂傷、助手席にいた夫人け
手足に軽傷、車は動かなくなつてしま
た。

その追突されたかミニオン、イアクリ
街道へ曲りこむと、後ろから走つて來た
バスのクルマが追突しそうになつて
自分で横転してしまつた。どういうわ
けであろうか。自分でひっくりかえつた
クルマは、前行のカミニオンがバツバツ
と点灯したので、停車するものと思ひ、
追突しては大変と思ひ、急ブレーキをし
たところ、雨のためにスリップしたと
うわけだつた。

○ほんの僅かの時間の内に、追突、準
突を二回も受けるとは、ても魔の悪いこ
とだ。この話をした・この道三十年の

RELOJOARIA TAKATA

恒
基
書
店

御贈答用品

でおえらみ下さ

電 話 一 九 三

SUL AMÉRICA CAPITALIZAÇÃO S.A.

Resultado do sorteio de mês de
SETEMBRO / 74

SHU-DZP-LGS-VHA-ACM-MJE
Próximo sorteio dia 31/10/74

— 8 —

株式会社 スルアメリカ 加賀利サソノ
九月分抽籤の結果当選組合文字は

ト言ひの通り、尚今月分の抽籤は月末です。

バスストラフィー
アルゲルド・バスカラクリス

幼稚園から大学まで、あらゆる経験の
教育機関に学ぶ幼児、児童、生徒、学生
たちは、それぞれの生長過程に応じたつ
人間本来の「狡猾」な損得勘定をもつて、
彼らの教師に対する態度を選択し、決定
する。つまり、学ぶ者が教師を尊敬する
、あるいは尊敬しなければならない必然
的理由は、昭和四十年のこの国におい
て、ほとんど存在しないのである。

戸田三郎は累々狂う三人に追づいた。
「もう一度だけいうを、反省しろ、あや
まつたら許してやる。どうだ、小野寺、
神林、加山——よく考えてみろ、ん」
えらそなことをいうんだな、戸田先

